
（要望書を手渡す三澤会長） 

自民党バス議員連盟における平成３０年度予算・税制等に関する要望等について 

 

 

平成２９年１２月１日（金）、自民党本部において自民党バ

ス議員連盟総会が開催され、日本バス協会から、平成３０年度

予算・税制等について要望をしました。 

日本バス協会からは三澤会長、富田副会長・貸切委員長、斉

藤地方交通委員長、梶原理事長等が出席しました。 

 

司会は事務局長の盛山先生が行い、まず議連会長の逢沢先生

と三澤会長の挨拶が行われました。続いて、2020 年東京オリ

ンピック・パラリンピック競技大会の準備状況について、東京オリンピック・パラリンピック競技大会

組織委員会神田施設整備調整局長等より説明がありました。さらに、国土交通省奥田自動車局長より 2020

年東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた自動車関係の取組及び平成 30年度バス関係予算

要求・税制改正要望等について説明がありました。 

 

その後、富田貸切委員長から 2020年東京オリンピック・パ

ラリンピック競技大会のバス輸送について具体的内容を早期

に提示するよう、組織委員会に要望しました。 

また、バス事業に係る平成 30年度予算及び税制等に関する

要望等について、三澤会長、斉藤地方交通委員長、梶原理事

長より説明し、ご出席頂いた先生方と意見交換を行いました。 

なお、バス議員連盟として予算・税制等について国から積

極的に支援するようにとの決議をして頂きました。 

 

＊政策要望書及び自由民主党バス議員連盟決議の内容はこちらです。 

http://www.bus.or.jp/news/pdf/171201youbou.pdf 

http://www.bus.or.jp/news/pdf/171201ketugi.pdf 

 

【出席先生（順不同）４０名】 

    逢沢 一郎先生、甘利 明先生、井林 辰憲先生、今枝 宗一郎先生、今村 雅弘先生、 

    奥野 信亮先生、勝俣 孝明先生、神山 佐市先生、川崎 二郎先生、河村 建夫先生、 

    北村 誠吾先生、武井 俊輔先生、田野瀬 太道先生、津島 淳先生、原田 憲治先生、 

    藤丸 敏先生、三ツ林 裕巳先生、三ツ矢 憲生先生、宮内 秀樹先生、務台 俊介先生、 

    盛山 正仁先生、渡辺 博道先生、阿達 雅志先生、石井 正弘先生、猪口 邦子先生、 

    岩井 茂樹先生、太田 房江先生、片山 さつき先生、上月 良祐先生、佐藤 啓先生、 

    佐藤 信秋先生、島村 大先生、堀井 巌先生、松下 新平先生、三宅 伸吾先生、 

    小島 敏文先生、田中 英之先生、松本 剛明先生、三谷 英弘先生、丸川 珠代先生 

http://www.bus.or.jp/news/pdf/171201youbou.pdf
http://www.bus.or.jp/news/pdf/171201ketugi.pdf


なお、総会終了後、参議院会館西側駐車場にて、新型リフト付きバスを見学しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                （新型リフト付きバスを見学） 

 

当日、バス議員連盟の主要メンバーの先生方には前記議連決議を以て、財務省主計局及び主税局の幹

部へ要望を行って頂きました。 

 

  （主計局及び主税局への要望の模様） 

 

 

 

 

 

      

 

会 長  逢沢 一郎 先生 

事務局長   盛山 正仁 先生 

事務局次長  武井 俊輔 先生 

事務局次長  堀内 詔子 先生 

   岩井 茂樹 先生 

 

 


